

# Kapolsek Karangsembung Hadiri Lokakarya Mini Triwulanan UPTD Puskesmas Kubangdeleg di Kantor Pelayanan UPTD Puskesmas Kubangdeleg.

Panji R - [CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM)

May 8, 2024 - 13:22



KAB. CIREBON - Kapolsek Karangsembung AKP Agus hermawan.,SH, menghadiri Lokakarya Mini Triwulanan UPTD Puskesmas Kubangdeleg yang diselenggarakan oleh Puskesmas Kubangdeleg bertempat di Kantor Pelayanan UPTD Puskesmas Kubangdeleg. berlangsung kegiatan Rapat Lokakarya Mini Triwulanan dalam rangka pencegahan dan penanganan Stunting. Hadiri dalam kegiatan Lokakarya Mini Triwulanan dari Forkopimca Kecamatan Karangwareng, UPTD Puskesmas Kubangdeleg dan Kades Sekecamatan Karangwareng.

Dalam hasil pertemuan tersebut dilakukan pembahasan tentang Langkah Penurunan angka Stunting dan kegiatan pelayanan kesehatan didesa – desa diwilayah puskesmas Kubangdeleg diantaranya langka diambil, Peran evaluasi, Peran Informasi, Peran Supervisi, Peran Inovatif, peran Partisipatif. Giat Lokakarya Mini Triwulanan mempunyai tujuan untuk meningkatkan derajat kesehatan masyarakat, pemantauan kesehatan masyarakat, laporan kinerja dan sosialisasi program kondisi kesehatan masyarakat. Dan evaluasi sesuai dengan peran masing-masing.

Giat Lokakarya Mini Triwulanan upaya membahas agenda mencegah stunting, mencegah anemia terutama remaja wanita, pencegahan HIV dan TBC serta penanganan ODGJ. Minta dukungan semua pihak untuk bersama saling mendukung untuk pengentasan masalah kesehatan tersebut diatas.

Kapolsek Karangsembung menyampaikan pengentasan stunting merupakan program pemerintah, kami siap membantu dan mendukung pelaksanaannya. Menyangkut anemia pada remaja kami juga siap membantu, teknis nya agar minum vitamin anemia langsung disekolah dan disaksikan petugas.

Kapolsek Karangsembung menyampaikan bahwa Polsek Karangsembung dalam upaya mencegah stunting, melalui Bhabinkamtibmas Polsek Karangsembung sambangi TK, PAUD dan memberikan makanan tambahan, susu dan telur pada anak Balita. Selanjutnya semua Hadirin membubuhkan tanda tangan kesepakatan bersama meningkatkan derajat kesehatan masyarakat. Kegiatan ini membahas untuk menekan angka stunting di Desa – desa dan penanganannya, Pelayanan kesehatan didesa-desa, Serta apa yang telah dicapai selama ini oleh Puskesmas Kubangdeleg.